

Bewerbung für meine Direktkandidatur im Wahlkreis 30 zur Wahl zum 8. Sächsischen Landtag

Liebe Freund*innen,

ich bewerbe mich heute, um zum vierten Mal als BÜNDNISGRÜNE Direktkandidatin im Leipziger Westen in den Landtagswahlkampf zu ziehen. Beim ersten Mal 2009 waren wir wenige. 2014 konnten wir unser Wahlergebnis schon deutlich steigern und ich vertrete seitdem Leipzig im Landtag. Bei der letzten Landtagswahl 2019 schrieben wir hier mit Christin und mir Geschichte in Ostdeutschland: erstmals haben wir mit Erreichen unserer BÜNDNISGRÜNEN Direktmandate gezeigt, dass unsere Themen und der Einsatz für unsere Demokratie auch hier in Sachsen gewinnen können. Dieses will ich am 1. September 2024 verteidigen. Denn die letzten Jahre haben gezeigt: es kommt darauf an, wie stark wir sind und ob BÜNDNISGRÜNE mitregieren. Zusammen müssen wir den Rollback in unserer Gesellschaft, in der Energie-, Umwelt- und Kulturpolitik verhindern.

Der Leipziger Westen hat mit seiner vielfältigen Kultur, seinen artenreichen Stadtgärten, seiner Kreativwirtschaft und zahlreichen Unternehmen in den letzten Jahren gewonnen. Ich konnte eine deutlich höhere Kulturförderung für die Freie Szene in Leipzig durchsetzen. Davon haben nicht nur die Schaubühne Lindenfels, das LOFFT und das Figurentheaterzentrum Westflügel ganz real profitiert, sondern auch zahlreiche andere Projekte.

Wir haben die Begegnungs- und Demokratieorte gestärkt wie das Erich-Zeigner-Haus, was gerade mit Landesgeldern saniert und fit für die Zukunft gemacht wird. Das neue offene Stadtteilzentrum Westkreuz in der Heilandskirche war mir persönlich ein großes Herzensanliegen und konnte im letzten Oktober mit umfangreichen Landesmitteln für den Wahlkreis eröffnet werden.

Ökologische Projekte, Nachbarschaftsorte oder auch junge nachhaltige Unternehmensideen profitieren von innovativen Zukunftspreisen und neuen Förderprogrammen aus unserem Umweltministerium. Die Lastenradförderung und die Förderung der Balkonkraftwerke sind endlich da, worauf hier im Leipziger Westen viele gewartet haben. Für all diese Themen war ich in der letzten Legislatur die Ansprechpartnerin hier vor Ort. Auch das gilt es weiterzuführen und das geht nur, wenn wir weiter mitregieren.



Foto: Philip Knoll

Claudia Maicher (45)

Leipzig, verheiratet, 3 Kinder
promovierte Soziologin

Mitglied des Landtages seit 2014
Direktmandat seit 2019

Sprecherin für Hochschule, Wissenschaft, Kultur, Medien der
Landtagsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Vorsitzende Ausschuss für Wissenschaft, Hochschule,
Medien, Kultur und Tourismus im Sächsischen Landtag

Stellv. Mitglied im Ausschuss für Verfassung und Recht,
Demokratie, Europa und Gleichstellung

Stellv. Mitglied im Ausschuss für Geschäftsordnung und
Immunitätsangelegenheiten

Stellv. Mitglied im Ausschuss für Schule und Bildung

Mitglied im Bewertungsausschuss

seit 2005 Mitglied BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN KV Leipzig
2008 bis 2010 Beisitzerin im Landesvorstand
2010 bis 2014 Landesvorsitzende
2010-2014 und 2016-2019 Mitglied Landesparteirat

2009, 2014, 2019 Direktkandidatin zur Landtagswahl im
Leipziger Westen und Landesliste BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Mitgliedschaften

Versammlung Sächsische Landesanstalt für privaten
Rundfunk und neue Medien (SLM)
Kuratorium Sächsische Landeszentrale für Politische Bildung
Fachbeirat ‚Sicherung des audiovisuellen Erbes in Sachsen‘
Fachbeirat Studienwerk Heinrich-Böll-Stiftung
Gesellschafterin des ersten Bürgersolarkraftwerks in Leipzig

Städtepartnerschaft Leipzig-Travnik e.V.

Die Alternative Kommunalpolitik Sachsens e.V. (DAKS)

Montessori-Schulverein Leipzig e.V.

Infos und Kontakt

www.claudia-maicher.de

mail@claudia-maicher.de

X: twitter.com/ClaudiaMaicher

Instagram: [claudiamaicher_md/](https://www.instagram.com/claudiamaicher_md/)

Facebook: [fb.me/claudiamaicher.mdl](https://www.facebook.com/claudiamaicher.mdl)

Und der für Leipzig lebenswichtige Auwald hat endlich die Aufmerksamkeit bekommen, die er verdient. Das wurde deutlich beim Rundgang im September, als zwei BÜNDNISGRÜNE Umweltminister*innen - Steffi Lemke und Wolfram Günther – gemeinsam mit Christin und mir, zwei BÜNDNISGRÜNEN Wahlkreisabgeordneten Lösungen mit Umweltschützern, Wissenschaftler*innen, Behörden, Unternehmen, unseren Stadträten diskutierten. Der Erhalt der Artenvielfalt, des Wasserhaushalts und des Stadtklimas braucht uns BÜNDNISGRÜNE, die dieses einzigartige Ökosystem schützen.

Der **GRÜNE Raum am Kanal**, mein Wahlkreisbüro in der Zschocherschen Straße, ist ein lebendiger Treff und Debattenort im Leipziger Westen geworden. Er bringt Fördervereine, Kulturinitiativen, Demokratieprojekte, Umweltverbände, Stadtgärten, Kunstschaffende und Anwohner*innen untereinander und mit BÜNDNISGRÜNER Politik zusammen. Auch diese Nachbarschaft möchte ich gern weiter lebendig halten und als direkte Vertreterin des Leipziger Westens Ansprechpartnerin bleiben.

Wir haben eine gewaltige Aufgabe vor uns. „Noch nie war die Wahl so entscheidend für Leipzig und Sachsen wie in diesem Jahr“, sagte ich vor der letzten Landtagswahl. Jetzt wissen wir, dass es am 1. September 2024 um noch mehr geht: BÜNDNISGRÜNE Gestaltungsmacht erhalten für eine lebenswerte Zukunft in unserem Freistaat. Lasst uns zusammen aus Leipzig das Zeichen setzen, dass 2024 in Sachsen BÜNDNISGRÜNE Politik gewinnt. Unsere Wähler*innen setzen auf uns. Verteidigen wir gemeinsam unsere Direktmandate und überlassen wir unsere Demokratie nicht den Demokratiefeinden.

Ich freue mich auf den Wahlkampf mit euch und eure Unterstützung.

Herzliche Grüße,

eure

The image shows a handwritten signature in black ink on a light grey background. The signature is written in a cursive, flowing style and reads "Claudia Maicher".